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Mandato del Consiglio comunale per lo scioglimento della società 

Ultimo atto per l'aeroporto 
di San Giorgio a Colonica? 

Votati 2 diversi ordini del giorno ma nella sostanza tutti d'accordo per S. Giusto di Pisa 

Nei quartieri dibattito sui consorzi socio-sanitari 

Centoventi 

scrittori 

europei 

discutono di 

pace e libertà 

Centoventi scr i t tor i dei diversi paesi europei sono r i un i t i 
a Firenze per i l secondo congresso delle organizzazioni sin
dacali di categoria. Nella sala del Palazzo degli A f fa r i ier i 
gl i in tervent i si sono incentrat i per l ' intera giornata a t torno 
ai temi della l ibertà e del lavoro degli scr i t tor i nei paesi 
dell 'Europa. Fat to r i levante, r ispetto alla precedente assise 
di Ber l ino, è la partecipazione di delegazioni di t u t t i I paesi 
dell 'Europa dell'est, presenti con l 'obiett ivo di tracciare lìnee 
comuni d i lavoro e d i elaborazione secondo lo spi r i to del
l'accordo di Hels ink i . 

A l l ' in iz ia t iva partecipano anche delegazioni del l 'America 
Lat ina e del l 'Afr ica. I lavori si concluderanno nella giornata 
di oggi con la stesura di un documento f ina le che indicherà 
le l inee di in tervento pol i t ico e cul turale delle organizzazioni 
sindacali degli scr i t tor i europei. Nella mat t ina ta di dome
nica gl i scr i t tor i del l 'Europa hanno dato v i ta ad una mani
festazione contro i l terror ismo e per la l iberta. 

Attraverso 
i film 

il racconto 
del Vietnam 

Il Vietnam, la .sua prima
vera. i costumi e le leggen
de. le lotte del .suo eroico 
popolo visti dall'occhio della 
cinepresa ci vengono mostra-
ti domani e giovedì al circo
lo est ovest di via dei Gino-
ri, in una rassegna di do
cumentari . 

L'iniziativa, organizzata dal 
comitato Italia-Vietnam in 
collaborazione con il « Festi
val dei Popoli » ci porta sul
lo schermo aspetti inediti e 
pagine di storia dal paese 
lontano. Per due giorni, alle 
17 e alle 21, verranno proiet
tat i ( tre per turno) « La li
berazione di Saigon » < il 30 
aprile del '75, il « giorno del
la pace» ) ; « l a primavera 
nel Vietnam », « Vietnam 
•senza guerra » (i momenti 
della ricostruzione). « danze 
folkloristiche del Vietnam » 
< balli e canti dei giovani di 
alcuni dei sessanta gruppi 
etnici vietnamiti) . « Il genio 
Giong » (la leggenda di un 
bimbo che combat te il ne
mico) ed il « documentario 
sul conflitto di frontiera t ra 
il Vietnam e la Cambogia ». 

La visione di questi docu
mentar i è per lo più inedita. 
Di particolare interesse ri
sulta il materiale informati
vo sul conflitto t r a Vietnam 
e Cambogia, il film di ani
mazione (cioè la leggenda 
del genio Giong) e l'edizio
ne cinematografica della in
chiesta del giornalista An
tonello Marescalchi (già dif
fusa dalla rete della RAI-TV) 
nella terra vietnamita al ter
mine del conflitto, durante 
la difficile opera di rico
struzione. 

In 2 anni la 
Fiorentina-gas 
ha investito 

quattro miliardi 
Il sindaco e l'assessore 

Ottatj si sono incontrati con 
i rappresentant i del Consi
glio comunale nel consiglio 
della Fiorentina g-.is. allo sco
po di aver una io formazione 
sui risultati dell 'attività di 
questo biennio e sulle pro
spettive per l 'estensione del 
metano nel quart iere non 
ancora serviti. Erano presen
ti. per la Fiorentinagas il pre
sidente Barbieri e i consi
glieri Brezzi, Pazagli e Sar-
fatti. 

Barbieri ha fornito una 
sintetica relazione sull'espan
sione e il miglioramento del 
servizio nei due anni tra
scorsi, sia nel territorio (cir
ca 50 km di nuova rete e ol
tre 47 km. di rete per allac
ciamenti) e del numero de
gli utenti «8.838 nuovi utenti 
acquisiti dedotti i 1179 passati 
al Consiag). Tale espansione 
ha richiesto investimenti per 
4 miliardi e 366 milioni. Im
portanti , si è sottolineato i 
rapporti che si seno istau
rati con l 'assessorato compe
tente. con le al t re rappre
sentanze della cit tà, con i 
sindacati . 

Circa le prospetive per gli 
Investimenti del '78 si sono 
fatte presenti le momenta
nee difficoltà di intervento 
sia per il reperimento dei 
mezzi, sia per l 'accertamen
to della cvierosità dei lavori. 

Il sindaco e l'assessore han
no espresso la loro preoc
cupazione per i r i tardi nella 
esecuzione dei lavori previsti 
dalla convenzione e per l'im
prevista sospensione della 
approvazione e attuazione di 
un piano per il "78. 

Costituito 
il centro 

studi 
« E. Mattei » 

E' s ta to costituito a Firen
ze il Centro studi politici, 
economici e sociali « Enrico 
Alattei »: la presentazione uf
ficiale del centro — sorto 
per iniziativa di appartenen
ti alla Democrazia cristiana 
e al mondo cattolico — è 
avvenuta ieri sera, nei lo
cali di via dei Benci. con 
una conferenza s tampa. L'i
st i tuto è sorto per chiedere 
agli intellettuali, a quant i 
hanno competenze scientifi
che, di misurarsi direttamen
te sul ter reno operativo 

Nel programma del centro 
studi c'è una serie di con
vegni: il primo, programma
to per il 13 di questo mese 
è su « Energia per lo svilup
po» e vi parteciperanno i 
luminari nazionali in que
sto campo. L'ottica del «Cen
t ro», però non vuole essere 
solo a livello nazionale, ma 
occuparsi dei problemi di Fi
renze, del comprensorio, del
la Toscana, con dibattiti e 
riunioni. 

Per i problemi di vasta 
portata, che interessano ol
tre i confini del territorio 
regionale, il centro intende 
mettersi in contat to e coor
dinare la propria opera con 
quella di altri istituti di que
sto tipo, per affrontare la 
crisi at tuale, crisi anche in
dustriale. ricercando nuovi 
valori non so'.o tecnologici 
ma anche culturali. Il « Cen
tro s tudi» è s ta to intitolato 
ad Enrico Mattei . come «tec
n ico» che ha saputo affron
tare i problemi del suo tem
po con chiarezza e determina
zione ed a lui intende rifarsi. 

PICCOLA CRONACA 
FARMACIE N O T T U R N E 

Piazza San Giovanni, 20; 
v. Ginori 50: v. della Scala, 
49: p.zza Dalmazia, 24: via 
G. P. Orsini. 27: v. di Brez
zi. 192; via S t amina , 41; In
terno Stazione S. M. Novella; 

p.zza Isolotto, ó: v.le Cala-
tafimi. 6; via G. P . Orsini, 
107; Borgognisasnti, 40: piaz
za delle Cure. 2; v. Senese, 
206: v.le Guidoni, 89: v. Cal
zaiuoli. 7. 
BENZINAI NOTTURNI 

Rimangono aper t i con ora
rio dalle 22 alle 7 i seguenti 
distributori: via Rocca Te-
cialda, AGIP; viale Europa, 
ESSO; via Baccio da Monte-
lupo. IP ; via Senese. AMOCO. 
RICORDI 

Giovanni. Maria e Monica 
Manzi, nel secondo anniver-
.sario della tragica scomparsa 
di Roberto Lenzi. ricordan
dolo ad amici e compagni 
sottoscrivono ventimila lire 
per il nostro giornale. 

» "% » 
Nel primo anniversario del

la scomparsa della cara mo
glie. compagna Vodena Pie-
raecioli. di Prato, Pietro Van-
nicci. segretario della Came

ra del Lavoro, sottoscrive 
ventimila lire per il nosstro 
giornale. 
QUARTIERI 9 E 10 

Continua, questa sera, al
le 21. presso la Casa dello 
S tudente — Viale Morgagni 
51 — l'iniziativa dei quartieri 
9 e 10 sull 'orientamento sco
lastico e professionale per 
gli alunni che terminano la 
scuola media inferiore. L'in
contro dibatito di questa se
ra verterà sul tema «Agri
coltura e Servi i Sani ta r i» . 
L'iniziativa si concluderà il 
12 con « Industria e Artigia
n a t o ». 
QUARTIERE 4 

E' convocata per s tasera 
alle 21. presso la sede del 
consiglio — Via Anconella 3 
— una riunione promossa 
dalla Commissione Speciale 
sul tema: «esame degli aspet
ti generali della proposta di 
delega ai quartieri ». 
DICHIARAZIONI REDDITO 

La presentazione delle di
chiarazioni mod. 760 i IRPSG) 
e modello » i0 bis possono 
essere effettuate presso gli 
uffici della divisione tributi 
- Lungarno alle Grazie 2, 

ItOULOTTES 
OCCASION1SSIME 

SUPERACCESSORIATE 
PREZZI DI REALIZZO 

VISITATECI ! 
TUTT0CAMPING • Firenze 

VIA DEL T E R M I N E - Tel (065) 37.30.41 
(uscita autostrada Firenze-Mare per Sesto) 

piano I I I dalle 8,30 alle 12,30. 
oltre che a mezzo posta di
re t tamente all'ufficio delle 
Imposte Dirette. 

PREZZO CONCORDATO 
Oggi e domani verrà effet

tuata la vendita o prezzi con
cordati con il comune di Fi
renze dei seguenti prodotti 
ittici: Trote. 2.900 lire al chi 
logramma, e Arselle, 450 lire 
al chilogrammo. 

V A R I A Z I O N I 
AL T R A F F I C O 

Per consentire l'effettua
zione delle riprese cinemato
grafiche del film «Eutanas ia 
di un amore » oggi e domani 
dalle 12 alle 6 del mat t ino 
sarà istituito :. divieto di 
t ransi to e di sosta nelle se
guenti s t rade: p.azza e via 
S. Pier Maggiore, via Matteo 
Palmieri e vìa Delle Badesse. 
Sempre oggi e domani con 
Io stesso o r a n o sarà istitui
to soltanto il divieto di sosta 
in borgo Albizi ( t ra t to Sal
vemini-Piazza S. P. Maggiore » 
via Pandolfini ( t rat to Verdi 
Palmieri) . 

IMPOSTE E 
TASSE COMUNALI 

Fino a mercoledì 24 sono 
a disposizione del pubblico 
presso la divisione tributi 
- Lungarno alle Grazie 22 
dalle 9 alle 11,30 dei giorni 
feriali e festivi, gli elenchi 
delle variazioni da introdur
si, per l'esercizio 1978, nei 
ruoli del contribuenti ai fini 
delle imposte e tasse comu
nali per gli anni 1978 e pre
cedenti. Contro le iscrizioni 
è ammesso ricorso all 'inten
dente di finanza entro 30 
giorni dalla d a t a di notifica
zione. I ricorsi in carta da 
bollo dovranno essere pre
sentat i d i re t tamente o a mez
zo raccomandata con avviso 
di ricevimento. 

I Per l 'amministrazione co
munale è inevitabile lo scio
glimento della società costi
tuita per la realizzazione del
l'aeroporto di San Giorgio a 
Colonica. Con questa posizio
ne approvata nella seduta di 
ieri a maggioranza, i rappre
sentanti di Palazzo Vecchio 
parteciperanno alla seduta 
dell'assemblea della società 
stessa che si riunirà questa 
matt ina presso la sede del
l'ente provinciale per il tu
rismo. Il voto espresso dal 
Consiglio sui due ordini del 
giorno presentati rispettiva
mente dalla maggioranza e 
dalla minoranza non rispetta 
però del tut to ì contenuti del 
dibatti to che si è sviluppato 
nel corso di due sedute dedi
cate a questo tema. L'ordine 
del giorno della maggioran
za e stato approvato dai 
gruppi consiliari del PCI. PSI 
e PDUP con 23 voti favore
voli; gli altri gruppi hanno 
votato contro. L'ordine del 
giorno della minoranza è sta
to respinto con 27 voti con
trari e 14 favorevoli. 

Entrambi ì documenti indi
viduano la priorità da dare 
allo scalo pisano di San Giu
sto come aeroporto interna
zionale per la Toscana e l'Ita
lia centrale, la necessità del
l'aeroporto di Peretola, e 
dello .scioglimento della socie
tà per Saii Giorgio: sono que
sti i punti fondamentali in 
comune, e di non indifferen
te portata. Le differenziazioni 
t ra gli schieramenti si mani
festano per quanto riguarda 
il mantenimento del vincolo 
urbanistico previsto sui terre
ni di San Giorgio a Colo
nica dai piani regolatori dei 
comuni di Prato e Campi, che 
la maggioranza sostiene, e 1' 
ipotesi della costituzione di 
una società per Peretola, pro
posta dai gruppi della DC, 
PRI. PLI, PSI ma non con
divisa dall 'amministrazione. 

In sede di dichiarazione di 
voto il compagno Bassi, re
plicando a precedenti inter
venti del repubblicano Landò 
Conti, e del capo gruppo de
mocristiano Gianni Conti, ha 
affermato che la scelta del
l 'amministrazione è chiara e 
precisa, nell 'individuare delle 
priorità e nell'invito rivolto 
alla regione e agli organi 
governativi per por mano a 
quelle realizzazioni, quali 1* 

adeguamento dei collegamenti 
viari e ferroviari tra Pisa e 
Firenze. 

No alla società per Pere
tola, ha affermato il socia
lista Spini, perché non signi
ficherebbe altro che una pres
sione per mettere in second' 
ordine il ruolo di San Giusto. 
Il Comune — ha aggiunto 1' 
assessore Ariani — continue
rà ancora a svolgere la sua 
azione di intervento e di pro
posta proseguendo in tut te le 
sedi il dibatt i to con le cate
gorie economiche e le asso
ciazioni interessate 

Il Consiglio comunale si è 
poi occupato dei consorzi so
ciosani tar i sulla base di una 
comunicazione dell' assessore 

Papini che ha informato come 
la giunta abbia deliberato la 
istituzione dei consorzi fra i 
comuni di Firenze, di Fiesole 
e di Vaglia. L'iniziativa — ha 
detto Papini — passa ora ai 
consigli di quartiere nei quali 
si avvia una discussione sui 
contenuti. Papini h a sottoli
neato il valore di questo a t to 
politico risultato di un dibat
t i to e di un confronto che, 
muovendo da posizioni diver
se. ha poi visto le forze po
litiche giungere ad una con
vergenza sulla sostanza e sui 
contenuti del problema. Pa
pini è quindi ent ra to nel me
rito della questione illustran
do alcuni articoli dello s ta tuto 
(come il 2 e il 3) che pre
figurano i compiti delle unità 
socio-sanitarie, l'articolo 5 che 
riguarda i finanziamenti e che 
garantisce un'autonomia ge
stionale. Ha quindi ricordato 
il contributo dato dalle due 
commissioni, quella di Palaz
zo Vecchio con i comuni di 
Vaglia e di Fiesole e quella 
provinciale. Il problema è ga
rantire fin da ora servizi in
tegrati perchè i consorzi non 
nascano come gusci vuoti. 

Con questo a t to — ha detto 
concludendo Papini — si apre 
una nuova fase nella città. 
una fase che si concretizzerà 
nella sintesi cui giungerà con 
la conferenza socio-sanitar'a 
alia quale daremo vita a giu
gno. 

Gii interventi delle diverse 
part i politiche hanno confer
mat i il Giudizio estremamen
te positivo dato sul lavoro 

condotto dall 'amministrazione 
comunale. Chiaroni ha riba
dito come si s ia giunti ad 

una conclusione che h a tenuto 
conto delle proposte e del 

contributo del gruppo de. Lan
dò Conti, dando l'assenso del 
gruppo repubblicano ha n le 
vato come l'accordo abbia un 
importante significato politico 
ed ha dato a t to all'assessore 
di aver cercato in ogni modo 
la convergenza per giungere 
a un accordo unitario su un 
problema di grande rilievo 
per la città, anche Lironi per 
il PCI ha sottolineato il va
lore di un a t t o che costituisce 
un concreto allargamento del
ia partecipazione e quindi del
la democrazia. 

La stessa valutazione posi
tiva è s ta ta espressa da Mo
rale.-; per il PSI . da Foti 
per il PSDI. da Pucci per 
il PLI. 

Nel corso della seduta è 
s ta ta svolta un'interpellanza 
presentata oltre due anni fa 
dal consigliere democristiano 
Rinaldo Bausi sul problema 
dell'utilizzazione di alcuni lo
cali del cenacolo di Fuligno 
in via Faenza. Il problema è 
anche quello della definizio
ne della proprietà dell'immo
bile stesso: infatti non è an
cora stato stabilito dopo u n a 
serie di ricerche di archivio 
se questi siano di proprietà 
dell 'lPAB che gestisce un 
educandato o dello S ta to , 

A Palazzo Vecchio si aspetta che anche i privati esprimano le loro esigenze 

Per chi vuole costruire o risanare 
è giunto il momento di prenotarsi 

Così potrà essere definito nei particolari il piano pluriennale di attuazione degli interventi urba
nistici - Una serie di consultazioni a tappeto - Le possibilità di intervento nel centro storico 

La sett imana scorsa sono 
apparsi sui muri della città 
decine di manifesti in bianco 
e nero affissi dall'ammini
strazione comunale: chi è in
teressato a presentare pro
poste di inserimento di prò 
pri beni immobiliari nel 
programma triennale di at
tuazione. è invitato a inviare 
al comune, sollecitamente la 
domanda, compilando l'appo
sita scheda. E" un messaggio 
sibillino per ì più. ma che 
non giunge del tut to nuovo 
per gli addetti ai lavori. 

Sulla base delle norme det
tate dalla «legge Bucalossi» 
sul regime dei suoli e della 
legge regionale at tuat iva nu
mero 10, ha spiegato l'asses
sore all 'urbanistica Marino 
Bianco, nel corso di una con

ferenza stampa a cui hanno 
partecipato tut t i ì dirigenti 
della divisione, il comune si 
appresta a formulare il PPA 
i Piano pluriennale di attua
zione), un nuovo s t rumento 
urbanistico che inserisce nel
la vecchia normativa dei pia
ni regolatori generali e dei 
piani particolareggiati la di
mensione temporale. L'ente 
locale deve (il termine per 
quanto elastico è fissato en
tro la fine di maggio» pre
disporre un progetto che in
dichi tut to ciò ehe potrà es
sere costruito, realizzato, re
s taurato nel territorio citta
dino da qui a tre anni , sia 
per iniziativa pubblico che 
privata, e prevedere le relati
ve fonti di finanziamento. 

E' già in corso, negli uffici 

comunali la cernita delle ri
chieste di concessione «jia 
presentate, si sta ormai defi 
nendo il piano dei servizi e 
l'individuazione delle aree da 
destinare agli insediamenti 
produttivi, primi stralci della 
revisione tlel piano regolatore 
generale. Ha iniziato il lavoio 
una commissione interasse-. 
sonale per coordinare il la
voro. A Palazzo Vecchio .si 
a t tende ora che anche ì pr; 
vati esprimano le loro esi
genze. mettano cioè. un 
scappello»», prenotino il pò 
sto per le realizzazioni pre 
viste, o per gli interventi di 
risanamento che riguardano 
specificamente nel caso di 
Firenze il centro storico. Per 
questo il comune ha lanciato 
un bando e ha predisposto 

una sene di consultazioni a 
tappeto: oggi sarà la volta di 
tut te le associazioni rappre
sentative delle categorie eco
nomiche; domani dei rappre
sentanti sindacai., g.ovedi 
degli ordini e dei Co!le\!i 
p.'oiessionali ' ingegni"-:. 
geomen. aiclutett i . periti); 
martedì Iti dei rappresentanti 

degli inquilini delle coopera 
uve . mercoledì 17 mi ine del 
l'animiliistrazione provinciale. 
dell'IACP, del consorzio dei 
trasporti, del consorzio delle 
risorse idriche, pài una sene 
di enti e istituzioni cittadine 
interessate al oroblema. 

Sempre al line di racco 
gliere dati utili e disponibile 
all'assessorato all 'urhanist 'ca 
una apposita selleria con cui 
i privati potranno, prima di 

Rilasciata di nuovo la concessione allo « Sporting center residence » 

Diversa destinazione e minore 
cubatura: ora si può edificare 

I lavori per un complesso di alloggi a Firenze Nova furono bloccati dal Comune perché non 
venivano rispettati gli standard - La società privata costruirà gratuitamente una scuola 

11 15 settembre del '75 il 
cantiere del lotto A. ili Fi
renze Nova, che stava co
struendo un palazzo e un cen
tro sportivo oer conto della 
società proprietaria del ' ter
reno (la « Sporting-center re
sidence *) si fermò: il comune. 
verificando un'alterazione de
gli standard urbanistici, cioè 
un aumento della volumetria 
prevista per insediamenti abi
tativi. in questo caso di lusso. 
a \eva infatti annullato la li
cenza edilizia. Dopo un ac
cordo tra amministrazione e 
proprietà gli operai potranno 
nei prossimi giorni tornare 
sui ponteggi e riprendere il 
lavoro. Lo ha annunciato l'as 
sessore all'Urbanistica Mari
no Bianco: il 22 aprile è 
stata rilasciata una ninna 
concessione che consentirà di 
sistemare definitivamente il 
lotto (compreso tra via An-
tonioli. via Panciatichi e via 
dei Caboto) c a i una forte ri
duzione delle volumetrie pre
viste. In particolare l'edificio 
previsto a residence dalla li
cenza del 18 giugno '75 in 
seguito annullata sarà invece 
destinato a ospitare uffici e 
risulterà più piccolo di 7.238 
metri cubi. Un aumento della 

cubatura (6.085 metri) è pre
visto invece per lo stabile 
destinato ad impianti spor
tivi. clic ospiterà non solo 
una piscina, come nel pro
getto originario, ma anche 
una palestra. 

Gli incontri e le trattative 
che hanno visto protagonisti 
l'amministrazione, il consiglio 
di quartiere interessato e la 
proprietà ha portato ad altri 
interessanti esiti. La Società 
« Sporting'ccnter residence •>, 

ha infatti ceduto gratuitamen
te all'amministrazione conni 
naie un terreno di circa 5 
mila metri quadrati adiacente 
al lotto A (situato tra via 
dei Caboto e via Benedetto 
Dei), già previsto a spazio 
pubblico da una precedente 
delibera. Si è anche impe
gnata a costruirvi a sue spese 
una scuola materna di sei 
sezioni e di mettere gratui
tamente a disposizione del
l' amministrazione un locale 
di 110 metri quadrati r x r le 
necessità del quartiere e altre 
piccole aree della lottizzazio
ne da destinare ad uso pub
blico. 

•z Siamo riusciti a correg
gere — ha affermato l'as
sessore Bianco — gli errori 

tiri passato e ad alle\iare 
il peso urbanistico recuperan
do spazi in una delle zone 
più carenti della città v. K" 
sottinteso che il ricorso al 
Tribunale amministrativo re
gionale avanzato dalla società 
è stato abbandonato. Sempre 
attraverso una trattativa tra 
amministrazione e proprietà è 
stato risolto anche il proble
ma della villa di viale Grani 
sci. angolo via Benedetto Dei. 
su cui era stato costruito una 
sopraelevazione decisamente 
stonata con Io stile e la con 
figurazione architettonica del
l'edificio. 

Anche in questo caso l'ani 
ministrazione. sollecitata da 
alcune denunce dell'accaduto. 
a \cva sospeso i lavori. do >o 
aver esaminato il nullaosta 
della Soprintendenza ai mo 
minienti. La proprietà, dopo 
essersi ritolta al TAR con il 
rituale ricorso, ha deciso di 
presentare un progetto di va
riante che prevede l'elimina
zione dell'antiemetico piano 
rialzato. Non resta che at
tendere il rilascio della li 
cenza per vedere anche in 
questo caso gii operai al la
voro. sia j)er demolire la so 
praelevazionc. che per conclu

dere ì la\oii di restauro pie 
\ ist(). 

Sul fronte urbanistico si re 
gistr.»io altre novità. La mo
stra dei progetti presentati al 
e.incorso nazionale per i! ceri 
tro direzionale (allestita in 
Orsanmk'Iii'K') sta nscuoten 
do un notevole successo. 

Nell'ambito dell' iniziativa. 
l'assessorato sta organizzando 
una serie di manifestazioni 
collaterali. Dibattiti e tavole 
rotonde di taglio politico cui 
turale contribuiranno a dare 
maggiore concretezza agli o 
rieiitamenti e ai giudizi che 
-ono emersi nel torso dei 
lavori della commissione giù 
dicatrue. Sono previsti iir.nn 
tri su! ra ;,)orto urbanistica -
architettura. t< ninniti tra i 
ivdattori delle riviste specia
lizzate che si sono recente-
nuiite occupate del problema. 
dibattiti sui temi delle inter
connessioni tra centro storico 
area direzionale pianifica/io 
ne intercomunale e su argo
menti .specifici ' t ra i più scot
tanti quello del palazzo di 
giustizia). Altre conferenze 
coinvolgeranno infine le forze 
sociali, economiche e tult.i 
rali «Iella citta e i coiiMgii 
di quartiere. 

presentare ì relativi progetti. 
avanzare le loro richieste al-
l'amministrazione. possibil
mente entro 20 giorni. 

E' l'intera società economi 
ca e civile della città che è 
chiamata ad esprimere le 
proprie esigenze e i propri 
programmi perche il piano 
sia aderente, con criteri d: 
realismo, ai bisogni della pò 
polazione. In tutto o in parte 
le proposte scaturite venati 
no inserite nel programma 
pini tennrtle, secondo crite.i 
precisi di priorità e di di
sponibilità 1 maliziane. P»r 
quanto riguarda l'iniziativa 
pubblica il comune ha già 
definito le sue linee di azione 
nel bilancio preventivo per il 
78. 

Questa «.mappa» dello svi 
luppo urbanistico della cit ta 
ha un punto pniticolrtrmente 
delicato: il centro storico. 
Tutto quello che non sarà m 
sento nel PPA non si potià 
realizzale. Tutto quello elu
vi troverà posto dovrà essere 
realizzato, o per lo meno 
dovranno essere presentate 
da parte degli interessati nel
l'arco del triennio le relative 
richieste di concessione edili
zia. pena l'esproprio da parte 
tlel connine delle aree in 
questione. Ma .1 connine 
coinè intende muoveisi per il 
centro storico? Delimiterà al
cune aree o lalibricati. in.-a» 
reiulole nel piano, oppure 
lascerà libera 1 iniziativa p r -
vata? 

L'irticolo nove della « Bu 
I calo.ssi» pi evede alcune de-
I roghe alla nonna non occor-
i re presentare proposte di in 
I senniento nel Programma 
i pluriennale di attuazione per 

opere di restatilo, risanamen-
! to conservativo e ristruttura

zione di immobili purché tra 
privato e comune si giunga 
ad una convenzione sui prez. 
zi di aflitto o di vendita; per 
!c opere in zone agricole, per 
la manutenzione straordina
ria. per alcuni interventi nei 
locali unifamiliari. per le 
modifiche igieniche o statiche 
e negli impianti tecnici (ad 
esempio uh ascensori). 

Apparentemente costrittiva. 
la « rabbia » della legge Bu 
calossi presenta notevoli pos 
sibilita di intervento, non so 
lo per le deroghe e le esen
zioni. ma anche per la possi
bilità «nel caso di individua
zione di nuove esigenze o di 
più ampie disponibilità fi
nanziane) di in t rodune le 
varianti. F." una filosofia 
nuova -- ha affermato Bian
co - della politica edilizia 
che in questo modo si after 
ma. Privati ed enti pubblici 
diventano, con il programma 
e il contributo alla sua ste
sura. responsabili del futuro 
sviluppo della citta, sotto il 
controllo di precise norme 
che impediscono la specula 
/ione più o meno maschera 
ta. 

Dopo l'analisi delle doman 
de di concessione giacenti. 
delle schede di «prenota/io 
ne» per l'inserimento degli 
interventi programmati ne! 
PPA che perverranno negli 
uffici della divisione urbani 
stica di via Andrea del Ca 
stagno, dopo la consultazione 
con tut te le forze interessate. 
compresi i consigli di quar 
tiere. l'amministrazione — ha 
concluso Bianco — sarà in 
grado di formulare .1 prò 
gramma definii vo 

Quando arriverà in Con .1 
glio munale per l'approinzio 
ne? I tempi sono ristretti per 
tutti , ente locale e privati. 
Ma con un impegno generale 
e con la massima pubblici/ 
zazione delle modalità si spo 
ra di arrivare alla s tret ta fi 
naie prima delle ferie, alm^ 
no entro luglio. 

Nella foto: anche Borgo 
S. Lorenzo sarà interessato 
dai piani particolareggiati. 

Ieri mattina nell'ufficio postale di via della Repubblica 

RAPINA CON CANDELE E PISELLI A TAVERNUZZE 
Un giovane aveva confezionato un pacco simile ad una bomba utilizzando appunto una scatola di candele e una 
di piselli - E' stato scoperto, inseguito e catturato da alcuni clienti dell'ufficio - Scoperti gli autori di altre tre rapine 

Con una scatola di candele 
e una di piselli, confezionata 
come se si t rat tasse di una 
bomba, ha rapinato l'ufficio 
postale d. Tavernuzze. ma 
non è riuscito a seminare gli 
inseguitori che lo hanno bloc 
cato e poi consegnato alle 
pattuglie della polizia. Cosi. 
ieri mat t ina . Massimo Taiuti . 
23 anni, residente a Marcata
le Val di Pesa ha comincia
to e concluso la sua carriera 
di rapinatore. 

Erano le 11.30, quando nel
l'ufficio postale di via aeìla 
Repubblica 37 a Tavarnuzze. 
è en t ra to un giovane. Nella 
mano destra aveva un pacco 
avvolto in un foglio di gic.r 
nale. I quat t ro impiegati." tre 
donne e un uomo, e un paio 
di clienti, non hanno fatto 
molto caso al giovanotto che 
indossava un giubbotto scuro. 
Improvvisamente però lo sco
nosciuto ha gridato: «date
mi i soldi o vi faccio sal tare 
tut t i » e agitando il pacco si 
è avvicinato allo sportello. 

La direttrice e gli altri im
piegati temendo che si trat
tasse di una bomba, ha con
segnato al giovanotto 350 mi
la lire che si trovavano nel 
cassetto. Afferrato il denaro 

è uscito e a piedi ha cerca
to di allontanarsi. Una don
na che s: trovava nell'ufficio 
è uscita e ha incominciato 
a gridare richiamando l'atten
zione di alcune persone che 
si sono gettate aH'inseguimen-
to dello seona-ciuto. II giova
ne ha cercato d: fuggire ma 
e stato raggiunto da un ben
zinaio. Nel frattempo l'allar
me era arrivato anche alla 
centraie operativa della que 
stura. Una pattuglia arriva
ta sul posto ha preso in con
segna il giovane e anche il 
pacco bomba. Ma si t ra t ta 
va di... una scatola di can
dele e una di piselli. 

I carabinieri del reparto 
operativo hanno individuato 
anche gli autori di t re rapi
ne compiute nella zona di via 
del Carmine. Si tratterebbe 
della banda di giovani che 
aggrediva le coppie ed i p.v; 
santi con alcune sbarre di 
ferro. Del quartet to faceva 
parte anche Salvatore Cava
talo. il figlio diciassettenne 
del boss Michele Cavatolo, 
ucciso ad un posto di blocco 
il 23 aprile scorso mentre 
tentava di fuggire a bordo di 
una Mini Minor rubata. 

Gli altri due identificati dal 

carabinieri sono S T . di 17 
anni residente in via Romi
na 48. I! quarto non e sta 
to ancora individuato. 

Tutt i sono accusati di ra 
pina pluriaggravata. II 9 apri
le scorso il quartetto ha ag 
gredito. verso le 23. armat . 
di spranghe e ba.-.toni Bruno 
Anatei . 30 anni res.dentc a 
Firenze e Francesco Fra 
schietti, 19 anni residente a 
Prato. 

I due stavano trans.tando 
in via del Termine a bordo 
di una <r 127 » quando furono 
fermati dai quattro e deruba
ti di 60 mila lire. Sempre 
quella sera i quattro banditi 
aggredirono il trentaduenne 
Renzo Palandn ed il dician
novenne Felice Bassi. A due 
rubarono i portafogli e due 
catenine d'oro. Al Bassi ru 
barono anche l'auto 

Una terza rapina l 'hanno 
compiuta il 22 aprile ni dan
ni di Giovanni Meucci di 32 
anni e della fidanzata Danie
la Nencini di 28 anni . Non t i 
esclude che il quartet to sia 
autore di altre rapine. 

Nella foto: i l giovane «ha 
ha tentato la rapina ca* la 
falsa bomba. 


